
 

 

RESUMEN DEL CONSEJO ESCOLAR ORDINARIO CELEBRADO EL 22/05/2023 
 
1- Lectura del acta del consejo anterior (celebrado el 13 de marzo de 2023) en el que 
se trataron como temas principales:  
 
 - Revisión del Proyecto Educativo del Centro  
 - Modificación Horaria para el curso 23/24 
 - Libros de texto para el curso 23/24  
  

2- Centro de Atención preferente de Alumnos TGD curso 23-24 
 
La DAT ha propuesto la apertura de un auto TEA en el CEIP Fernández Moratín. La 
ubicación sería la Biblioteca del edificio de Infantil ya que cumple los requisitos de metros 
cuadrados y cuenta con baño. De realizarse, implicaría contar con dos PTs en comisión 
de servicio 
 
3- Revisión y aprobación del “Plan Incluyo” 
 
El borrador del Plan se ha acompañado como documentación adjunta a la convocatoria 
del presenten consejo escolar. vamos a ver el primer colegio de la comunidad que cuente 
con él (nos inspeccionarán este curso) . El plan queda aprobado y estará disponible para 
sus consulta pública en la web del cole.  
 
4- Revisión y aprobación del “Plan  de comunicación del centro” 
 
- Se detallan todos los canales con los que cuenta el centro en la actualidad para 

comunicarse con las familias. Los representantes del AMPA sugieren añadir reuniones 
online.  

- En cuanto a las Aulas Virtuales, se comunica que será un recurso complementario del 
que se volverá a hacer uso (tras la pandemia) en el próximo curso. Se insiste en hay 
que recordar a las familias que el acceso a las mismas será a través de los correos de 
Educamadrid de los alumnos.  

- Los teléfonos del Centro siguen sin funcionar correctamente por el problema que hay 
con las migraciones. En un futuro próximo se contempla contar con el “Programa 
Impulso”: una centralita que permitirá que todo el colegio esté conectado. No hay fecha 
aún para ello. 

 
5- Resultados académicos.  
 
La dirección detalla con la ayuda de gráficos los resultados por asignatura de cada curso 
y grupo en el segundo trimestre de 22/23. El notable vuelve a ser la nota media del 
centro. 
 
6- Ruegos y preguntas 
 
- La dirección traslada al Consejo la preocupación que existe entre el claustro y las 

familias por el uso inadecuado del móvil y  determinadas redes sociales y/o aplicaciones 
entre los alumnos de sexto de primaria. Comparten con los consejeros el borrador de 
una comunicación informativa que se mandará próximamente por mail a las familias de 
los cursos  superiores. 

- Se enumeraran las Escuelas Deportivas que se va a solicitar para el próximo curso a la 
Junta Municipal de Moncloa (balonmano, rudby y voleibol).  



 

 

- Se anuncia que están pedidos varios presupuestos para instalar toldos, lo antes posible, 
en las aulas de los grupos A de Primaria ya que al dar al Paseo de la Florida, son las 
más calurosas cuando suben las temperaturas,  

- Se comunica también que el colegio ha solicitado meses y sillas nuevas era los alumnos 
de 1º, 2º y 3º de Primaria. 

 


